

Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium für Wissenschaft, Kultur und
Tourismus

Ihr Ansprechpartner

Falk Lange

Durchwahl

Telefon +49 351 564 60200

falk.lange@smwk.sachsen.de*

13.08.2020

Scheidender Rektor der TU Dresden wird morgen verabschiedet

**Wissenschaftsminister Sebastian Gemkow: »Die Auszeichnung
Exzellenzuniversität ist untrennbar mit dem Wirken Professor
Müller-Steinhagens verbunden«**

Nach zwei vollendeten Amtszeiten wird am morgigen Freitag Professor Hans Müller-Steinhagen als Rektor der Technischen Universität Dresden verabschiedet.

Der Sächsische Wissenschaftsminister Sebastian Gemkow würdigt das Wirken des scheidenden Rektors als maßgebend für die erfolgreiche Bewerbung der TU Dresden als Exzellenzuniversität: »Die Auszeichnung »exzellent« ist untrennbar mit Professor Müller-Steinhagen an der Spitze der TU verbunden. Ihm und seinem Team ist es gelungen, die sogenannte synergetische Universität nicht nur zu konzipieren, sondern diesen Anspruch auch Wirklichkeit werden zu lassen. Der »Dresden spirit«, das gelebte Bekenntnis aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu ihrer Universität, zu deren Zielen und vor allem zu deren unverhandelbaren Werten, ist auf dem Campus und darüber hinaus in der Stadt Dresden spürbar.« Professor Müller-Steinhagen, der nach einer Laufbahn als Hochschullehrer, Institutsleiter und Wissenschaftsmanager vor zehn Jahren an die TU wechselte, sei der richtige Kopf gewesen, um die Universität an die nationale Spitze und international in die Riege der renommiertesten Universitäten zu führen, so der Minister weiter. Die Auszeichnung »exzellent« für die TU Dresden habe das sächsische Hochschulwesen insgesamt nachhaltig verändert und den Ruf Sachsens als fortschrittlichen High-Tech-Standort gestärkt.

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.